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HERSTELLER VON INJEKTIONSTECHNIK 

Ob Altes sanieren oder Neues erschaffen – DESOI ist Ihr Spezialist im Bereich Injektionstechnik und  
Industrietechnik. Mitten in Kalbach, mitten in Deutschland entwickeln wir innovative Lösungen für die  
Herausforderungen der Zukunft. Mit DESOI haben Sie einen zuverlässigen Partner an Ihrer Seite, der Sie in  
jeder Phase Ihres Bauvorhabens unterstützt. Wir setzen auf eine persönliche Beratung und verfügen über eine 
Produktauswahl, die so vielfältig ist wie die Anforderungen des Baugewerbes auf der ganzen Welt.

MANUFACTURER OF INJECTION TECHNIQUE

Whether renovating old or creating new – DESOI is your specialist in the field of injection technology  
and engineering. In the middle of Kalbach, in the middle of Germany we develop innovative solutions for  
the challenges of the future. With DESOI you have a reliable partner at your side, who supports you in every  
phase of your building project. We focus on personal consultation and have a product range as diverse as the 
requirements of the construction industry all over the world. 
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